

# Holzblock, Naturstein und Edelstahl



Andreas Irrling, Mitinhaber einer gut gehenden und dort wohlbekannten Gärtnerei in Frankfurt, hat jahrelang bei verschiedenen Firmen nach einem passenden Holzblockhaus gesucht, bis er das Rundbohlenhaus „Alaska“ von der LéonWood®-Holzblockhaus GmbH fand, das seinen hohen Ansprüchen Genüge tat. „Rundbalken bieten nicht viele an und von dem Produkt, von dem LéonWood® Holzhaus hier, bin ich sehr zufrieden gestellt“, resümierte der Bauherr und begründete seine Entscheidung für ein Holzhaus:

„Holz hat einen super Wärmedämmwert. Ich hab schon ein kleines ‚Holz‘-Büro aus siebener Kantholz, da habe ich das schon gemerkt: Im Winter innen 22°C, als draußen -20° C Frost herrschen, und nur mit einem Nachtspeicher warm gehalten“.

„Aber Holz allein war mir zu wenig“, berichtet Andreas Irrling weiter, „Das Urige sollte mit schlicht Elegantern verbunden und das Haus komplett modern gestaltet werden – eine moderne Kombination von Holz mit Naturstein und Edelstahl.“ Das Innere des Hauses zeigt dann auch folgerichtig die Umsetzung seiner Vorstellungen: sichtbare Rundbohlen der Außenwände und die von wahrnehmbaren Holzbalken getragene Galerie, Edelstahlgeländer an der Treppe und an der Galerie-Begrenzung, Verkleidung des Kamin-Schornstein mit Naturschiefer, an den Wänden Kunst-Gegenstände, „moderne Farben und als Hingucker rote Stühle – hätte erst auch nicht gedacht, dass die passen“, zählt der Hauseigentümer auf. Ebenso findet man denselben Schiefer-Naturstein in den Umgrenzungssäulen des Hausgrundstücks. Andreas Irrling beabsichtigte mit seinem modernen Wohnhaus zugleich eine Marketingfunktion als Blickfang für die Gärtnerei und den Natursteinhandel.

„Letzte Weihnachten hatte ich hier vor dem Haus eine Deko gehabt und bekam ein tolles Feedback von den Leuten.“

